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El Alcalde quiere pagar La Vega a Defensa 
con suelo municipal ajeno al recinto fabril
Wenceslao López tampoco descarta el abono en efectivo ni con solares 
dentro de la parcela, tasada inicialmente por el Ministerio en 32 millones

José A. ORDÓÑEZ 
El alcalde de Oviedo, el socia-

lista Wenceslao López, quiere 
que la compensación del Ayunta-
miento a Defensa por los terrenos 
de La Vega sea con la entrega de 
suelo municipal, pero no en el 
propio recinto de la fábrica de ar-
mas sino en otros puntos de la 
ciudad cuya ubicación concreta 
no precisó. El regidor sí que reco-
noció que tendrán que ser parce-
las donde esté permitida la cons-
trucción. “Si ofrecemos al Minis-
terio suelo que vaya a ser edifica-
ble dentro de veinte años, seguro 
que nos dicen que no les tome-
mos el pelo”, indicó López ayer 
por la mañana, poco después de 
que la Junta de Gobierno aproba-
ra con los votos a favor del PSOE 
e IU, y la abstención de los ediles 
de Somos, el protocolo de inten-
ciones entre el Ayuntamiento y el 
Ministerio para la reversión de la 
titularidad de La Vega a Oviedo. 
Se trata del punto de partida para 
llegar al convenio en el que se 
concretarán todos los detalles de 
una operación que el Alcalde pre-
tende cerrar antes de mayo, para, 
según dijo, “no dejarla al albur” 
de las elecciones. 

El pago con terrenos en uno o 
varios puntos de la ciudad es la 
alternativa preferida por el Alcal-
de, pero no la única. Las otras 
consistirían en una compensa-
ción en efectivo o con parcelas in-
cluidas en el antiguo complejo 
fabril. Ninguna de ellas convence 
al regidor, quien, pese a ello, tam-
poco las da por descartadas. La 
última tasación conocida de los 
terrenos de La Vega por parte de 
los técnicos de Defensa es de 32 
millones de euros. 

A la espera de firmar el proto-
colo con Defensa a la mayor bre-
vedad posible, ya que el docu-
mento cuenta con el visto bueno 
del departamento que dirige Mar-
garita Robles, la intención de Ló-
pez pasa ahora por remitir la se-
mana que viene a Madrid los cri-
terios que, según la administra-
ción municipal, tienen que regir 
la tasación definitiva del recinto 
fabril. A este respecto, el triparti-
to tiene claro que el cálculo se ha-
rá de acuerdo con la actual cata-
logación urbanística, ya que des-
carta cualquier movimiento es-
peculador en La Vega. Tras el en-
cuentro celebrado a mediados del 
mes pasado con el secretario de 
Estado de Defensa, Ángel Oliva-
res, en el que el “número dos” de 
Robles prometió adelantar una 
cesión demanial de la capilla y la 
nave del claustro románico del 
complejo a coste cero, Wenceslao 
López estima que el proyecto es-
tá “maduro” y espera que no ha-
ya problemas para llegar a un rá-
pido acuerdo con el Ministerio.   

El claustro y la capilla de La Vega. | LUISMA MURIAS

La abstención de Somos al protocolo 
con el Ministerio indigna a los socios
El regidor acusa a los de Taboada de alinearse “con la derecha 
más extrema de Oviedo” e IU les afea que hagan “oposición”

 José A. ORDÓÑEZ 
Ana Taboada había advertido 

la víspera de la necesidad de 
adaptar el protocolo de intencio-
nes para la reversión de los terre-
nos de La Vega a las adverten-
cias y dudas sobre su contenido 
incluidas en un reciente informe 
de la secretaría municipal. Ayer 
por la mañana, a la vista de que 
el documento presentado a la 
Junta de Gobierno para su apro-
bación era el mismo que se ana-
lizó y pacto con el secretario de 
Estado de Defensa, Ángel Oliva-
res, en la reunión de mediados 
de enero, los ediles de Somos, 
con la vicealcaldesa al frente, 
decidieron abstenerse. Con la 
polémica por su rechazo al plan 
para el área metropolitana toda-
vía viva, la postura de la marca 
local de Podemos desató nuevas 
y aceradas críticas por parte de 
sus socios de gobierno, PSOE e 
IU, cuyos votos bastaron para 
dar luz verde al documento. 

El alcalde, el socialista Wen-
ceslao López, lamentó la abs-
tención de Somos, formación a 
la que acusó de alinearse con “la 
derecha más extrema de Ovie-
do”. Según el regidor, el docu-
mento no se corrigió porque no 
era en absoluto necesario. “Las 

matizaciones que recoge el se-
cretario en su informe son para 
tenerlas en cuenta no ahora, sino  
cuando se ejecute el protocolo”, 
dijo. A este respecto, el edil de 
IU Iván Álvarez precisó que el 
secretario consistorial acudió a 
la Junta de Gobierno celebrada 
ayer y que, al ser interpelado al 
respecto, no puso pega alguna 
para que el documento se apro-
bara tal cual. 

“Lo que no es serio es acordar 
una cosa  hoy y mañana estar en 
contra”, subrayó López, en alu-
sión a Somos, formación con la 
que está protagonizando sona-
dos desencuentros en las últimas 
semanas. 

Cristina Pontón, portavoz de 
IU, considera que en Somos 
“parece existir una pérdida de 

rumbo y criterio político en las 
decisiones que están tomando” 
en relación al área metropolitana 
y a los terrenos de la fábrica de  
armas. “La abstención de So-
mos, tras haber apoyado y esta-
do en las negociaciones, sólo 
contribuye a trasladar una sensa-
ción de bloqueo y entorpeci-
miento de los proyectos colecti-
vos que como gobierno siempre 
hemos defendido”, sostiene la 
edil. “Nos gustaría que reflexio-
nasen sobre lo que supone dis-
tanciarse no sólo del pacto de 
gobierno, sino de su propio pro-
grama electoral, y que reconduz-
can sus actuaciones para dejar 
de situarse con la oposición”, 
añadió Pontón.  

En esa misma línea, y tam-
bién desde IU, Iván Álvarez rea-
lizó un llamamiento a Somos 
para que se mantenga la unidad 
de la izquierda. “Estamos a 
tiempo, si queremos que tras las 
elecciones de mayo se pueda re-
editar el tripartito de izquier-
das”, indicó el concejal, que 
afeó a sus socios que actúen “co-
mo si fueran la oposición al go-
bierno”.   

Los concejales de Somos no 
hicieron ayer valoraciones sobre 
este asunto. 

La Cámara 
estrecha la 
colaboración  
con Oviedo para 
agilizar licencias

 J. A. O. 
La Cámara de Comercio es-

pera firmar este mes un conve-
nio con el Ayuntamiento de 
Oviedo para reforzar la colabo-
ración entre ambas institucio-
nes respecto a las denominadas 
“licencias colaborativas”, pro-
cedimientos que estrechan las 
relaciones entre los promotores 
y los técnicos municipales con 
el objetivo de reducir los tiem-
pos de concesión de los permi-
sos de obra. El comité ejecuti-
vo de la Cámara ha valorado de 
manera positiva en su última 
reunión la participación del en-
te en una materia “tan impor-
tante para la actividad econó-
mica del municipio”. 

La ejecutiva de Carlos Pani-
ceres también abordó en la se-
sión celebrada el pasado jue-
ves, los acuerdos con el Conse-
jo Superior de Investigaciones 
Científicas (CSIC). Entre otras 
cosas, han permitido que el or-
ganismo haya abierto una sede 
en el edificio que la Cámara 
tiene en la calle Quintana de 
Oviedo. Además,  el encuentro 
sirvió para avanzar en el pro-
grama de actividades que se or-
ganizarán durante la primavera 
para celebrar el 130º aniversa-
rio de la institución, repasar las 
mejoras acometidas en el Club 
Cámara  y analizar las activida-
des de arbitraje o mediación. 

El comité agradeció el paso 
dado por quienes han formado 
la Asociación de Comercio de 
Oviedo, con una felicitación 
expresa al equipo que preside 
Ignacio del Río y en el que 
también participa la vicepresi-
denta de la Cámara, Carmen 
de la Uz. 

El impulso que está dando la 
Cámara en el desarrollo de ac-
tuaciones en municipios como 
Cangas del Narcea, Cangas de 
Onís, Valdés, Mieres, San Mar-
tín de Rey Aurelio o Cudillero 
también fue objeto de análisis. 
A este respecto, la ejecutiva 
abogó por continuar la apertu-
ra de la Cámara a la sociedad y 
a las empresas asturianas que 
se ha marcado Paniceres como 
objetivo. 

La Cámara de Comercio ex-
presa, de igual forma, su res-
paldo a “la profesionalidad” de 
Carlos López Otín, “admirado 
tanto por la importante aporta-
ción que da a la comunidad 
científica, como por dar a co-
nocer de manera práctica a la 
sociedad su labor de investiga-
ción”. 
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El ente presidido por 
Paniceres explicita su 
respaldo al investigador 
Carlos López Otín

López dice que 
las advertencias 
del secretario  
son para aplicar 
cuando se ejecute 
el acuerdo
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